

Bonjour,

Je tiens à vous souligner mon inquiétude quant à l'utilisation prévue dans Pierrefonds-Ouest du Parc de l'Anse-à-L'Orme. Il me semble que cet espace devrait être protégé pour tous, pour le bien être de tous et surtout pour le bien être des futures générations. Ce parc est un des rares qui restent dans ce secteur de Montréal et il est nécessaire à la biodiversité, déjà très menacée partout ailleurs! La pression économique doit être très forte pour permettre un développement résidentiel de la sorte. Les revenus fonciers de la Ville seront certainement augmentés. À court terme et économiquement c'est viable de développer des immeubles, mais à long terme et sous d'autres critères, sociaux ou écologiques, ce ne l'est pas vraiment.

Je vous remercie à l'avance de l'attention que vous porterez à ce message,

Pascal Gagné
Enseignant de psychologie
Membre du Comité Action et de Concertation en Environnement (CACE)
Cégep Gerald-Godin